



Boletín de Prensa

Boletín Número 050 Toluca, México, a 10 de marzo de 2015.

IEEM ORGANIZÓ CONFERENCIA EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

 La Dra. Bárbara Cynthia García y Colomé impartió la conferencia "Las otras maravillas de ser mujer".

En el marco de los actos conmemorativos del Día Internacional de la Mujer, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México se llevó a cabo la Conferencia "Las otras maravillas de ser mujer", impartida por la Dra. Bárbara Cynthia García y Colomé, en la que invitó a reflexionar sobre las capacidades que tienen las mujeres, toda vez que existe un entorno en el que se debe explorar el gran potencial que pueden aportar a la sociedad.

La conferencia se trasmitió en vivo a través de la página de internet del IEEM y también fue seguida por los integrantes de las Juntas Distritales y Municipales del Instituto, en la que, durante su exposición, la conferencista estuvo acompañada por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, así como por las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan y Natalia Pérez Hernández, quien fungió como moderadora del evento e hizo una semblanza sobre la importancia que tiene conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

Durante su disertación, García y Colomé, quien es Directora del Centro por la Pareja Interna y Especialista en Psicología de lo Femenino, invitó a reflexionar sobre las capacidades que cada mujer tiene para transformar su vida positivamente, lo cual implica hacer el retorno a lo que les es propio, a partir de valorarse, conocerse profundamente y actuar conscientemente.

Con ejemplos ilustró cada uno de sus planteamientos, asegurando que lo femenino ayuda a transformar la visión, a ampliarla y a tener un enfoque global, considerando que lo fundamental es observar que lo femenino y lo masculino se entrelazan y coexisten en todos los ámbitos, como se refleja en los procesos electorales, donde también el sector femenino tiene un papel relevante con su participación, y en estas circunstancias ambas partes se requieren para cumplir con su misión. Asimismo, destacó que se debe entender que la mujer tiene funciones específicas pero, fundamentalmente, se debe comprender que tiene una capacidad creadora.

En este sentido, dijo, en la medida en que la mujer logra conquistar su mundo interno, también logrará conquistar el mundo externo, lo que puede hacer visualizando lo que quiere ser y una forma es conectándose con el mundo simbólico, pues éste también forma parte de lo femenino, para lo cual mostró





Boletín de Prensa

diferentes figuras e ideas, a efecto de explicar su significado y las implicaciones que tienen para la vida, en donde los hombres pueden participar sin perder su masculinidad y las mujeres, al igual, pueden hacerlo sin perder su esencia.

Al final de la conferencia se efectuó una interesante sesión de preguntas y respuestas en la que la ponente interactuó con los asistentes, entre los que se encontraban representantes de los partidos políticos, funcionarios y servidores públicos electorales, así como estudiantes de los Posgrados que imparte el IEEM y público en general, con los que se enriquecieron los temas planteados.

Al concluir la actividad, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, destacó la importancia que tiene que el Instituto realice este tipo de actividades y señaló que el tema expuesto mueve a la reflexión sobre el papel fundamental que tienen las mujeres en nuestra sociedad.

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

